
水曜日 理学療法   

 

Ｎ理学療法士  
 

八国苑二十五周年、おめでとうございます。 

水曜日のＰＴを担当させていただいていますが、開設後一年か二年位からの関わりなので、もう二十年以上経ったの

かと感慨深く思います。デイサービスがまだ少なく、八国苑があることは、病院から在宅へ戻られる時の患者さんの安心

感につながる事を当時から強く感じていました。 

現在は訪問リハビリとデイサービスで仕事をしていますが、病院のリハビリで関わっていた利用者さんの名前を目に

すると、発症から間もない頃の混乱されていた時期やリハビリに熱心に取り組んでいた様子、退院に向けての準備など

を思い出します。利用者の方々が八国苑につながるまでにいろいろ経験されていることを改めて思い、また私自身も初

心に返ることができます。 

これからも地域の中で信頼され、利用者の方々の拠り所となる場所であるよう、益々のご発展をお祈りいたします。 

 

 



Ｔ理学療法士  
 

八国苑２５周年おめでとうございます。 

 ひと月に１回ですが、八国苑の方々とリハビリを行っています。お仕事をさせていただいてから１０年以上経ち、来苑

される人数もずいぶん増えました。介護が必要な度合いも高くなってきた印象です。その分、スタッフには高い技術力と

細やかな配慮が求められます。ややもすれば余裕のない雰囲気になりそうなところ、さすがは八国苑!!どんな時も明る

く優しい空気が穏やかに流れています。そんな雰囲気が利用者の皆さんの元気を大きくしているのだと思います。 

 不安な気持ちで病院を退院された方々が、八国苑で楽しそうに過ごされているのを見ると、白十字の力と地域のつ

ながりの大切さを実感します。これからも地域のオアシスのような八国苑であってほしいと思います。 

 

  

 


